

Ferreira insinuó su retirada del gabinete

El ministro de Defensa, Reymi Ferreira, ayer declaró que es posible que se aleje del gabinete por motivos de salud, aunque aclaró que este tema lo definirá el mandatario.

El próximo 22 de enero, el presidente Evo Morales dará a conocer si existen o no cambios en el grupo de sus acompañantes en el Ejecutivo.

"Estamos evaluando físicamente nuestro estado, porque el cargo de Ministro de Defensa implica viajar a diferentes departamentos y eso puede afectar la recuperación", informó Ferreira, quien en el pasado fue sometido a

una cirugía en Cuba, donde le extirparon un tumor benigno que estaba ubicado en uno de sus pulmones.

En pasados días, el Presidente señaló que aún está en análisis la ratificación de los ministros de Estado, dijo que todos están efectuando buen trabajo.

Empero, en un análisis de conflictividad se identificó al menos a 10 ministros que tuvieron problemas con sectores sociales, hechos de corrupción y deficiencia en las empresas estatales.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



AYER, EN LA SEDE DE GOBIERNO, SIGUIERON LAS MOVILIZACIONES DE LOS MÉDICOS, A LAS QUE SE SUMARON PROFESIONALES DE OTROS SECTORES.

Presidente solicitó derogar dos artículos del Código Penal

Médicos determinarán hoy si continúan en paro

- *Evo Morales quiere la anulación de los polémicos artículos del nuevo Código de Sistema Penal, entre ellos, el 205 que desató el conflicto médico que se prolonga por casi un mes y medio*
- *Luego de que los galenos se reunieran en sus distritos, surgieron tres posiciones: los radicales, que van por la abrogación, los que piden la derogación del artículo 205 y aquellos que piden la derogatoria del 205 y colaterales*

Los médicos continúan su huelga que hoy cumple 44 días, pese a que ayer, el primer mandatario, Evo Morales, anunció que solicitará la derogación de dos artículos del Código del Sistema Penal, el 205, que es el que molesta al sector médico y el 137 que es rechazado por el sector del transporte pesado.

Sin embargo, los galenos que se reunieron de emergencia en sus diferentes distritos ante esta determinación del Gobierno anunciaron a través de su presidente nacional, Anibal Cruz, que el levantamiento del paro

indefinido está en manos de las bases.

Los colegios médicos de los nueve departamentos realizan reuniones consultivas; en el caso de La Paz y Beni adelantaron que van por la abrogación.

Asimismo, dijeron que le pedirán a Evo Morales "un convenio que garantice que todos estos pasos sean realizados en beneficio de la población".

"Quienes determinaron el paro indefinido son nuestras bases, van a deliberar en todos los departamentos y mañana (por hoy) en el Consejo, daremos nuestra con-

clusión, si determinamos levantar las medidas de presión estaríamos inmediatamente firmando el convenio con el Gobierno", indicó Cruz.

El presidente del Senado, José Alberto Gonzales, convocó a la Comisión de la Asamblea Legislativa Plurinacional para que sesione hoy con el objetivo de derogar los artículos 137 y 205 del Código del Sistema Penal.

Inf. Págs. 5, 1er. Cuerpo y Pág. 1, 2do. Cuerpo



REYMI FERREIRA, MINISTRO DE DEFENSA.

Policía brindaba seguridad a transacción ilegal de oro

Un subteniente de la Policía fue apresado porque vestido de civil portaba su arma de fuego para brindar seguridad en una transacción de oro que se hacía al margen de la norma.

La información publicada por la agencia de noticias Erbol fue proporcionada por el comandante de la Policía, general Faustino Mendoza, quien indicó que la captura del oficial se realizó en la zona 14 de Septiembre de La Paz.

Según el reporte policial, el subteniente Álvaro J. M. P. llevaba su arma de reglamento al lado derecho de su cadera, sin embargo, el general aclaró que un policía sólo puede llevar su

pistola en servicio y que para hacerlo de manera particular se requiere un permiso.

El oficial justificó que estaba llevando su arma porque ayudaba a trasladar una suma considerable de dinero, más de un millón de bolivianos, producto de la venta de oro del cual era propietario su tío.

El subteniente y su tío intentaron demostrar la legalidad de su transacción con una certificación del Servicio Nacional de Registro de la Comercialización de Minerales (Senarecom), sin embargo, el documento estaba caducado desde mayo.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Presentaron "Plegaria a la Virgen del Socavón"



LA PREDILECTA DEL CARNAVAL DE ORO EN EL LANZAMIENTO DE LA CANCIÓN "PLEGARIA A LA VIRGEN DEL SOCAVÓN".

En acto especial efectuado ayer en el Ministerio de Culturas, el grupo folklórico Arumara presentó la canción "Plegaria a la Virgen del Socavón" que reafirma la devoción a la patrona de la capital del folklore de Oruro.

En presencia de autoridades y representantes de la Asociación de Conjuntos del Folklore de Oruro se informó que la obra presentada está dedicada al Carnaval de Oruro, fiesta que se desarrollará desde el 10 y 11 de febrero.

La ministra de Cultura, Wilma Alanoca, sostuvo que el

Carnaval de Oruro es Patrimonio Oral e Intangible de la Humanidad, por ello, para esta gestión, al igual que otros años, la instancia gubernamental coordina acciones con el municipio y Gobernación.

Señaló que una de las tareas es la elaboración de un catálogo informativo donde se expondrán las 18 danzas como parte del plan de salvaguarda. La documentación mostrará el origen de las danzas, historia y el significado de la vestimenta.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Transportistas mantienen amenaza de bloqueo

El secretario general del Sindicato de Choferes Asalariados del Transporte Nacional e Internacional (Schatin), Pedro Quispe, informó que su sector pide una reunión con el presidente Evo Morales y a partir de aquello definirá si suspende el paro nacional con bloqueos que anunció para este lunes.

Inf. 2, 3er. Cuerpo

Lluvia

Alerta naranja en cinco departamentos

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) emitió ayer una alerta de nivel naranja por lluvias y tormentas eléctricas moderadas a temporalmente fuertes, con montos acumulados entre 60 a 90 milímetros, a ocurrir desde la noche del sábado hasta la tarde del domingo para cinco departamentos: Santa Cruz, Cochabamba, Beni, La Paz y Pando.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Prohíben distribución de billetes de Alasita en tamaño real

El Banco Central de Bolivia (BCB) recordó las restricciones establecidas para la reproducción y venta de billetes en corte boliviano por la proximidad de la celebración de la tradicional Feria de la Alasita, y recordó que la reproducción en tamaño original se constituye en un delito. Deben ser 50% más grandes o 50% más pequeños.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Observan poca seriedad en intento de revocar a Revilla

El vocero de Soberanía y Libertad de Bolivia (Sol.bo), José Luis Bedregal, afirmó que el intento de realizar un referéndum revocatorio contra el alcalde Luis Revilla, por parte del dirigente oficialista Jesús Vera, fue irresponsable y poco serio.

Por su lado, el promotor de esta solicitud fallida aseguró que insistirá con someter a

consulta la gestión del Alcalde pazeño.

"Era algo que se preveía y se veía venir porque este tema ha sido manejado de forma irresponsable y poco seria, debemos recordar que el señor Vera en el mes de agosto, según registro en los mismos medios de comunicación, declaró que ya tenía los libros, para recolectar las firmas", afir-

mó José Luis Bedregal, vocero de Sol.bo., además recordó cómo se hizo de una de las federaciones de juntas vecinales (Fejuve) de La Paz, a través de la toma de oficinas y el anuncio de recolección de firmas para un supuesto revocatorio de mandato contra el alcalde Revilla

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Tormenta de nieve castiga a Estados Unidos

Declararon estado de emergencia en la ciudad de Nueva York ante la llegada de una fuerte tormenta de nieve y cancelaron los vuelos a los aeropuertos JFK y La Guardia.

El estado de emergencia afecta a toda la región sur del estado, que incluye la ciudad de Nueva York y la zona de Long Island, y permite a las autoridades, entre otras cosas, adoptar decisiones que se antepongan a las de las admi-

nistraciones locales.

También otorga al estado poderes especiales para luchar contra el temporal, sin necesidad de recurrir a aprobación legislativa, y contratar directamente recursos o equipos que sean necesarios por la emergencia meteorológica.

Cuomo señaló que, en principio, no está planteada la posibilidad de suspender el servicio en el metro suburbano de la ciudad de Nueva

York, que utilizan a diario millones de personas, ni el tráfico en las carreteras del estado, aunque abrió la posibilidad de que pueda prohibirse el tráfico de vehículos pesados en puentes y rutas.

No obstante, Joseph Lotha, responsable de la red de transporte público del estado, que incluye el subterráneo, dijo que se están registrando retrasos.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



LA NIEVE COMENZÓ A CAER DURANTE LA MADRUGADA EN LA ZONA COSTERA DE LONG ISLAND Y DE NUEVA JERSEY, Y DESDE LAS 12.30 GMT AFECTÓ CON FUERZA A MANHATTAN.